

29/01/2024

Carnaval Con la Fuerza del Sol: Fiscalía de Arica entregó atención especial durante este evento multicultural

Por primera vez desde su existencia en la región, la Fiscalía de Arica estuvo presente en el Carnaval Con la Fuerza del Sol, recepcionando denuncias y consultas en materia de seguridad pública, registrando un total de 28 atenciones durante los tres días de este evento multicultural, que reúne a más de 15 mil bailarines y se realiza una vez al año en Arica.



En cada jornada, entre las 17:00 y las 23:00 horas, un equipo de tres funcionarios, a bordo del vehículo Fiscalía Móvil, se ubicaron a un costado de la Catedral San Marcos para recibir denuncias y atender requerimientos asociados a seguridad pública.

Así, la labor desplegada por los funcionarios arrojó un positivo balance en cuanto al acercamiento con la comunidad, logrando un total de 28 atenciones, de las cuales 15 terminaron en denuncias formales por distintos ilícitos, en su mayoría por delitos de hurto simple.

Entre estos ilícitos, se cuenta el caso de un ciudadano chino que fue víctima de la sustracción de su mochila en la que guardaba dos cámaras fotográficas, avaluadas en cerca de 5 millones de pesos.

“Esta participación inédita de la Fiscalía en este carnaval corresponde a nuestro objetivo de integrarnos con fuerza a todas las actividades relevantes que movilizan a la comunidad. La Fiscalía es parte de la región, se debe a la comunidad y como tal quisimos estar presentes con una atención extraordinaria, donde recibimos denuncias y orientamos a las personas que tenían dudas respecto de materias de seguridad y justicia. El próximo año también estaremos presentes con más fuerza”, expresó el Fiscal Regional, Mario Carrera Guerrero.